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Il 35* anniversario della Liberatone in Umbria 

Sì alla pace, no alla violenza 
La Resistenza contìnua così 

V , < ^ 

In tutta la regione la gente in piazza per chi edere una politica di distensione e impegno 
contro il terrorismo - Il ricordo dei caduti per la democrazia e la battaglia di oggi 

PERUGIA — Non si è aurora spenta l'eco in Umbria e in 
Italia della marcia della pace Santa Maria degli Angeli -
Assisi e oggi di nuovo la gente si ritroverà in pia/.za per 
chiedere una politica di distensione, al ripresa del dialogo 
tra le grandi potenze, una battaglia impegnata contro la 
violenza e il terrorismo. 

Questo 25 aprile verrà celebrato così dagli umbri. Mani
festazioni ce ne saranno, un po' dappertutto: nei contri più 
Italia della marcia della pace Santa Maria degli Angeli 
grandi e in quelli minori. A Perugia, come di consueto, l'ap
puntamento è fissato per le ore 10 a Borgo 20 giugno, da
vanti al monumento dei Martiri della Resistenza. L'iniziativa 
è organizzata dal comune e vi hanno aderito partiti politici e 
federazione unitaria sindacale. A Foligno, concentramento in 
piazza della Repubblica, per una manifestazione comprenso-
riale. Par lerà il sindaco della città Giorgio Raggi. Anche qui 
come altrove si tratta di una mobilitazione con caratteristi
che unitarie. Altre iniziative sono in programma un po' ovun
que: da Gubbio a Castiglion del Lago. 

La lotta contro la violenza e il terrorismo, se ha una sua 
specificità e se è anche legata alla mobilitazione di massa. 
può essere condotta però anche su un altro versante: quello 
del funzionamento delle istituzioni, della loro efficienza. Le 
mani pulite, la correttezza amministrativa e insieme l'im
pegno per cambiare. E' proprio questo ciò che hanno fatto 
in questa legislatura gli enti locali e la regione in Umbria. 

La « tre giorni » Tinaie dell'assemblea di Palazzo Cesaroni 
è stata una illustrazione ulteriore della possibilità concreta 
che le istituzioni hanno di discutere, decidere, operare per 
cambiare. Fra lunedi e mercoledì sono stati approvati decine 
di provvedimenti: alcuni dei quali di grande importanza. 
che consentono ora mutamenti sostanziali in settori economici 
e nella vita di certi enti. Basti ricordare la legge sulle terre 
incolte e quella che scioglie le IPAB. > 

Il compagno Marri ha tutte le ragioni, quindi, quando prò-
prò nell'intervento conclusiva della seduta di mercoledì ri
cordava: « abbiamo portato avanti in questo quinquennio 
un programma legislativo ed attuativo di grande rilievo ». 

TERNI — Il 35. anniversario 
della Liberazione dal nazifa
scismo quest'anno a Terni è 
stato celebrato anche nelle 
scuole della città. Su inizia
tiva della regione dell'Umbria 
e dei comuni della provincia 
sono stati proiettati nelle seno 
le medie superiori due pelli
cole: « Lettere dal fronte » e 

pubblici, dove verranno de
poste corone presso le lapidi 
dei partigiani caduti. 

Il corteo poi si dirigerà al 
cinema Verdi, dove il sinda
co della città. Giacomo Por-
razzini. porterà il saluto del
l'amministrazione comunale, 
seguirà all'intervento del sin
daco, quello di uno studente 

Si è chiusa la seconda legislatura regionale 
. / - » • • • • 

Dalla Valnerina al diritto allo studi© 
Così, per la gente, abbiamo lavorato 

A colloquio con Germano Marri, presidente della Giunta umbra, su questi cinque anni di attività 

« La repubblica - di Mussoli i dell'istituto .tecnico industria
li! ». Le proiezioni, fatte al 
cinema teatro Verdi, hanno 
registrato un vasto consen
so da parte degli studenti. 

Mercoledì scorso, nelle scuo
le della città si sono tenute 
assemblee e dibattiti per ri
cordare il significato e il va
lore di questa giornata. Agli 
incontri e alle discussioni, ol
tre agli studenti, hanno par
tecipato anche alcuni rappre
sentanti dell'associa/ioue na
zionale partigiani. 

Domani, comunque. Terni 
si prepara a celebrale con 
numerose manifesta/ioni pub 
bliche la festa della Libera
zione. Alle 9.30 in pia/za del
la Repubblica, si terrà il con
centramento dei rappresentan
ti del comune, della provin
cia. delle autorità civili e mi 
litari. delle associazioni par
tigiane e combattentistiche e 
sindacali, delle 'organizzazio
ni sociali e degli studenti, 
Partirà allora da piazza del 
la Repubblica un corteo che 
sfilerà fino al monumento ai 
caduti, di fronte ai giardini 

le e quello di un rappresen
tante della federazione uni
taria Cgil. Cisl. Uil. Chiude 
rà la manifesta/ione il neo 
ministro per il commercio con 
l'estero on. Enrico Manca. 
Nel pomeriggio, si terrà nel
la piazza principale di Ter
ni. un concerto della banda 
musicale della città. 

Quella dei festeggiamenti 
del 2ó aprile è comunque una 
tradizione che a Terni ha 
sempre conservato una par
ticolare importanza. Proprio 
in queste zone durante la 
guerra operò una brigata par
tigiana. la Gramsci. Fra i 
partigiani che persero la vi
ta in difesa della libertà e 
della democrazia sono parti
colarmente ricordati Germi
nai Cimarelli — medaglia d' 
ora della resistenza — che mo
rì. nel 194-J a Torre Maggio
re. una montagna nei pressi 
di Cesi mentre copriva la ri
tirata di alcuni suoi compa
gni. Così pure fu ucciso sul 
monte San Pancrazio Vincen
zo Mauri. 

Fino all'ultimo momento il 
Consiglio regionale dell'Um
bria ha lavorato producendo 
leggi ed att i amministrativi 
di enorme interesse e che 
vanno a completare un qua
dro già corposo di attività e 
di interventi che la massima 
assemblea elettiva dell'Um
bria ha formato in questa 
seconda legislatura regionale. 
Sono leggi che in gran par
te concretizzano indirizzi e 
programmi, frutto di un ap
passionato e partecipato di
battito che ha coinvolto in 
questi cinque anni i vari li 
velli e momenti di elabora
zione civile, politica e cultu
rale della società regionale. 

Questa seconda legislatura 
regionale si chiude con un at-

cco particolare riguardo a 
quelli dell 'artigianato, del tu
rismo, del commercio e dell' 
agricoltura, nonché a favo
rire l'avvio di nuove inizia
tive». 

Quali sono gli aiuti che an
dranno a favore delle impre-
re operanti nel settore dell' 
artigianto, turismo e commer
cio? Si t rat ta di contributi in i 
conto capitale, pari al qua
ranta per cento della spesa, j 
per il finanziamento di pio- j 
grammi di investimento re- , 
lutivi alla costruzione, am- i 
pliamento, ammodernamento ' 
di s trut ture aziendali e ac- ! 
quisto di attrezzature: e d i . , 
contributi per il concorso nel \ 
pagamento degli interessi sul
le operazioni di credito di 

te dettato dall'emergenza, ma j esercizio per l'acquisto di ma- ! 
| significativo, in ogni caso, di i terie prime o di quanto al-
j uno stile, di un modo di la- , tro necessario per la normale 

vorare e desìi obietivi da rag- ! gestione aziendale. Sempre 
i giungere. Dopo aver deciso ' n e i settore turistico, per il 

lunedi scorso i provvedimeli- . completamento e l'integra
ti per la ricostruzione, il z j 0 ne del progetto per la va-
Consiglio regionale dell'Uni- | 

I bria due giorni dopo ha ap j 
I provato, completandola, la j 

legge per la Valnerina. deci- j 
dendo le « prime provvidenze ! 
per lo sviluppo e la rinasci- j 
ta delle att ività produttive i 
nei comuni della Valnerina ». > 

Era un impegno assunto ' 

PERUGIA — Questa seconda legislatura re
gionale si è svolta in tino dei periodi più 
travagliati e drammatici del nostro paese, 
gli anni del massimo attacco del terrorismo 
e dell'attacco allo stato; anni di crisi eco
nomica e di grandi difficoltà, che hanno 
reso più difficile anche il lavoro dellu no-
stra assemblea. Lo ha dichiarato il compa
gno Germano Marri, a commento della fine 
della seconda legislatura regionale. 

« Sono state però realizzate — ha detto — 
conquiste di grande valore, in particolare 
fra il 1976 e il 1978. sotto la .spinta di un 
rinnovamento, di cui. pur con limiti e con
traddizioni. erano stute poste le premesse 
con il governo di solidarietà nazionale. Il 
processo di trasformazione dello stuto e di 
un quadro più certo del sistema regionale, 

1 determinato dalla legge 382 e dal DPR 61G; 
è una prima sistemazione della finanza lo
cale. che, sebbene in assenza di una orga
nica e compiuta legge di riforma, ha per
messo ai comuni di sviluppare una intensa 
azione di investimenti produttivi e di opere 
pubbliche. 

La nostra regione — ha proseguito — pur 
operando in questo complesso quadro di cri
si che ha sconvolto l'Italia, è riuscita a por-
ture avanti un programma legislativo e at-

è stato disposto un finanzia
mento aggiuntivo di un mi
liardo. Alla Sviluppumbria. 
inoltre, è stato attribuito un 
fondo speciale di tre miliar
di « per l'acquisizione di aree 
e . per l'esercizio delle opere 
di urbanizzazione primaria 

pubblicamente e con le pò- I nelle-zone dest inate ad inse-

, • V i i i j n i / e u vii it il un ut uyi it'/t / / tu i c y i a t u i t u L / e «(. 

lonzzazione della Valnerina. tuativo di grande portata». Marri ha citato 

polazioni colpite dal terremo 
to del 19 settembre scorso. 
Il Consiglio regionale con 
questa legge disciplina . « in
terventi volti a consentire 
l 'ampliamento e l'ammoder
namento delle imprese ope
rant i nei settori produttivi, 

Stilato un documento comune in vista delle prossime elezioni 

Pel e Psi a Terni: una importante unità 
Giudizio positivo sulFattività delle giunte di sinistra - Si presenteranno liste unitarie nei Comuni del
la provincia con meno di 5.000 abitanti - Domenica con Natta apertura della campagna comunista 

Una proposta 

di legge PCI 

per decentrare 

i servizi 

postai i 
PERUGIA — I deputati 
comunisti hanno presen
ta to in Parlamento una 
proposta di legge che do
vrebbe istituire • direzioni 
compartimentali della am
ministrazione delle Poste 
e Telecomunicazioni in 
Umbria. Basilicata e Mo
lise. a tutt 'oggi escluse 
da questo servizio. Un mo
do questo per% risolvere il 
problema presentatosi di 
recente, con la decisione 
di chiudere l'ufficio dei 
conti correnti postali di 
Perugia. Sull' argomento 
nei giorni scorsi sì svilup
po" una polemica vivace. 

La Regione contestò la 
scelta governativa, mentre 
il deputato democristia
no De Poi lanciava ac
cuse. prive di fondamen
to . contro i comunisti. 
Un quotidiano, in pagina 
locale, lanciava addirittu
ra una sfida al PCI. 
chiedendo in prat ica: che 
farete? Da che par te sta
te? I deputat i del nostro 
part i to hanno risposto o-
ra in modo inequivocabi
le. presentando un pro
getto di legge. Tocca in
vece ora alla DC e a De 
Po: rispondere agli inter
rogativi sollevati da « la 
Nazione ». 

«Con tale proposta — 
d:chiara la compaena Sca
ramucci. una delle firma
tar ie del progetto di leg
ge per istituire le dire-
rioni compartimentali in 
Umbria, come in al tre re
gioni — intendiamo rea
lizzare un adeguato e fun
zionale decentramento ter
ritoriale degli stessi ser
vizi postali e delle tele
comunicazioni. in armo
nia con l 'ordinamento re
gionale dello Stato ». 

« In questo modo — pro
segue — si cerca - di supe
rare quei criteri rigida
mente burocratici della 
325. che hanno teso ad e-
scludere la creazione di 
comparl .menti con basso 
numero di abitanti . Cri
teri questi t an te più inac
cettabili. dopo l'attuazio
ne dell 'ordinamento regio
nale e che sono, nei fat
ti errat i , in quanto non 
tengono conto della con
nessione che esiste t ra la 
peculiare realtà socio-eco
nomica territoriale e le 
scelte, per quanto att iene 
a infrastrutture, operanti 
In tale specifica realtà ». 

Approvato 

in Comune 

a Terni 

il piano per 

Campomicciolo 
TERNI — E' terminata 
a mezzanotte circa l'ul
t ima seduta del consiglio 
comunale di Terni, con 
l'approvazione — dopo un 
lungo dibatt i to — del pia
no particolareggiato di 
Campomicciolo. Un'appro
vazione importante, che 
chiude un capitolo aperto 
da anni e chiarisce fi
na lmente quale dovrà es
sere nei prossimi lo svi
luppo della zona in que
stione. 

A circa 70 miliardi am
monta la previsione di 
spesa per la realizzazio
ne del piano. 16 miliardi 
sono stat i destinati per la 
realizzazione di un nuo
vo percorso viario. 6 mi
liardi per la sistemazio
ne di quello esistente, un 
miliardo verrà utilizzato 
per l'esproprio delle aree 
e circa 700 milioni per 1* 
esproprio di - fabbricati. 
40* miliardi verranno spe
si per le attrezzature sco
lastiche. 4 miliardi per 
la sistemazione e l'attrez
zatura di aree verdi e un 
miliardo per la realizza
zione dei parcheggi auto-
tobilistici. 

« L'approvazione di que
sto piano — ha detto I* 
assessore all 'urbanistica 
M-*rio Cicioni — segna 
la conclusione di un lun
go lavoro di progettazio
ne urbanistica confronta
lo — nel corso della sua 
elaborazione — con tut t i 
i c-Udini attraverso nu
merosissime assemblee co
munali j». Fin dallo scor
so anno, infatti, l'otta
va circoscrizione, la «Cer
vino ». ha convocato de
c ine di assemblee nel 
corso delle quali sono sta
ti affrontati e discussi 
tu t t i i vari aspetti de! 
piano. Assemblee contras-
«-epnate dalla grande par
tecipazione dei cittadini 

I A zona interessata al 
piano è una zona vastis
sima. Una zona che uni
sce i monti a sud est del
la zona era completamen
te agricola. Nel 1920 c'è 
stata la' sua prima espan
sione urbana con la rea
lizzazione di cit tà giardi
no. eeli anni che van
no dal !W0 al 45 c'è sta
to intervento e la realiz
zazione del villaggio Mat
teott i . un villaggio operaio 
costruito per i dipenden
ti della società Terni. 

Al termine della secon
da guerra mondiale poi 
vennero realizzate le ca
se popolari che si trova
no a ridosso della chiesa 
di San Valentino. 

T E R N I — Giudizio posi t ivo 
su l l ' a t t i v i t à svol ta dal le 
g i u n t e di s in i s t r a , c o m u n e 
vo lon tà di . r a f fo rza re il 
r a p p o r t o t r a i due p a r t i t i . 
i m p e g n o a p r e s e n t a r e l iste 
u n i t a r i e nei C o m u n i della 
p rov inc ia a l d i so t to dei 
c i n q u e m i l a a b i t a n t i : sono 
ques t i i p u n t i s igni f ica t iv i i 
c o n t e n u t i in u n s in t e t i co | 
d o c u m e n t o c o n c o r d a t o t r a 

r a l e e la commiss ione fede- >, S e m b r a s c o n t a t o che si va- | 
r a l e di cont ro l lo per la ra- . da a u n a r i confe rma dei > 

- j consigl ier i u s c e n t i : Cana l i , i 
o n o j Boccini . Erc in i . ai quali s i i 

" a g g i u n g o n o i nomi di Giù- I 
s eppe B r u n o , c a p o g r u p p o ' 

le de legaz ioni della Fede
raz ione del PCI e del P S I 
c h e si sono i n c o n t r a t e mer
coledì pomer iggio in vis ta 
del le p ross ime consul tazio-

yni e le t to ra l i . 
Un p r i m o p u n t o r iguar

d a il giudizio su l l ' a t t i v i t à 
svo l ta e si d ice t e s tua lmen
t e : * Si r ibadisce il giudi
zio posi t ivo su l l ' a t t i v i t à 
svo l t a in U m b r i a e a Ter
ni da l le a m m i n i s t r a z i o n i 
u n i t a r i e di s in i s t r a , a l la 
P rov inc ia , nei C o m u n i e 

t i n c a def in i t iva . 
Nella p r ima fase s»»» ( 

s t a t e r acco l t e ben 11 mi la ; 
s c h e d e con le qual i i cit- j 
t ad in i , spesse volte in te r i j 

t nuc le i fami l ia r i , h a n n o in- ; 
j d i c a t o i nomi delle perso- i 
J n e da c a n d i d a r e nel le l is te 

dei P C I . Per oggi sono in 
p r o g r a m m a as semblea a 
Co l l e s t a t t e P i a n o , Giunca 
n o . Borgo Bovio, P e n n a , 
Collescipoli . D o m a n i si riu-

I n isce , a l le ore 21. il comi-
j t a t o di zona di Narn i . 
i L ' e l emen to c h e s a l t a agl i 
j occhi e che di f ferenzia 

l ' opera to del n o s t r o . p a r t i t o 
r i spe t t o a quello degli a l t r i 
è p ropr io l 'eccezionale par
tec ipaz ione che è s t a t a rea
l izza ta . il c o n t r i b u t o irne 
mig l ia ia di iscr i t t i e di cit
t a d i n i h a n n o d a t o p e r c h é 
i c a n d i d a t i del PCI s i a n o 

negl i " a l t r i en t i , p u r t ra I la mig l iore espress ione del
le difficoltà impos te dal- i le var ie r ea l t à . 
la m a n c a t a r i forma del la 
l eg i s l a tu ra sul le a u t o n o m i e 
locali ». 

Ne der iva c h e per il fu
t u r o v iene espressa e la 
c o m u n e vo lon tà di prose
gu i re ne i pross imi a n n i 
ques ta prof icua col labora
zione e a t a l fine si decide 
u n i t a r i a m e n t e di r iconfer-

Ben diverso è il m o d o d; 
p rocedere degli a l t r i parta
ti . Nella DC si s t a a n c o r a 
d i s c u t e n d o a l l ' i n t e rno del
le d u e ' commiss ion i costi
t u i t e e le con t rovers ie ap
pa iono a n c o r a l o n t a n e dal
l 'essere r isol te . I l gioco t r a 
le c o r r e n t i si p r o s p e t t a 
q u a n t o m a i i n g a r b u g l i a t o 

m a r e t u t t e le esper ienze di ! s o p r a t t u t t o pe r le candi -
m a g g i o r a n z e di s i n i s t r a . 
t a n t o nei Comuni infer ior i 
ai c inquemi l a a b i t a n t i . 
q u a n t o nei C o m u n i mag
gior i . a l la P rov inc ia , ne i 
consorzi e in t u t t i gli al
t r i en t i e le t t iv i di s econdo 
g r a d o ». E ' u n i m p e g n o c h e 
« co r r i sponde — v iene det
to a conc lus ione — alle 
t r ad iz ion i s t o r i che dei due 
p a r t i t i del la s i n i s t r a e dei 
l avora to r i , s ca tu r i s ce dal le 
c o m u n i b a t t a g l i e c o n d o t t e 
In ques t i a n n i per la dife
sa e lo sv i luppo del le con
dizioni e conomiche e di vi
t a delle nos t r e popolazio 
ni ». 

M e n t r e PCI e P S I r icon
f e r m a n o il p ropr io impe
g n o u n i t a r i o , si s t a e n t r a n 
do ne l la fase viva del la 
c a m p a g n a e le t to ra le . I l no
s t r o p a r t i t o a p r e d o m e n i c a 
a T e r n i la p ropr i a c ampa 
g n a e le t to ra le con u n co
mizio In p iazza del la Re 
pubbl ica , c h e a v r à inizio al
le ore 10.30. P a r l e r a n n o i 
c o m p a g n i G i a c o m o Porraz-
z in i . s i n d a c o di T e r n i , e 
Alessandro N a t t a del la se
g r e t e r i a naz iona le . 

Nel f r a t t e m p o proseguo
n o s e n z a sos t a nel le sezio
ni le assemblee a p e r t e a i 
c i t t a d i n i per la def in iz ione 
del le l i s te dei c a n d i d a t i . 
E n t r o d o m e n i c a a n c h e que
s t a s e c o n d a fase del la con 
su l t az lone di m a s s a s a r à 
c o m p l e t a t a e luned i si r iu 
n i r a n n o il c o m i t a t o fede 

d a t u r e -al. consiglio regio
n a l e , il pos to p iù a m b i t o . 

ne l consiglio c o m u n a l e di 
T e r n i , Bordino. Nunzi , del 
s i n d a c o ' di Mon tecch io 
F r a n c o Dominic i , del diret
t o r e della Coldi re t t i Ca-
v a n i . 

I n ques t e condizioni pe r 
gli even tua l i c a n d i d a t i n o n 
s a r à facile s p u n t a r l a , t an 
t o più che , secondo i risul
t a t i e le t tora l i più r ecen t i . 
d i f f ic i lmente la DC riusci
r à a c o n f e r m a r e il te rzo 
consigl iere . che ' l ' a l t ra 
vo l ta prese di mi su ra . Al 
C o m u n e di T e r n i . G iuseppe 
B r u n o dovrebbe essere so
s t i t u i t o dal seg re ta r io pro
v inc ia le L iv ian ton i . m a . vi
s t o q u a n t o si diceva, n o n 
s o n o da escludere r i pensa 

I dimenti produttivi, nonché 
| per gli interventi staordinari 
i volti a favorire nuove ini-
| ziative produttive ». 
! L'intervento più massiccio. 
I cinque miliardi e settecento 
i milioni, è concentrato nel j 

settore dell'agricoltura. Con-
I tributi verranno concessi per 
' l'acquisto di bestiame, mac-
! chine ed attrezzi agricoli; per ! 
! la realizzazione di opere di 
I impianto e miglioramento di 
} pascoli, recinzione ed opere j 
Ì di viabilità e provviste d'ac- : 
j qua; potenziamento ed ade-
ì guamento delle s t rut ture zoo- j 

tecniche; iniziative tese alla i 
valorizzazione dei prodotti ti- I 
pici della Valnerina; costru
zione, ampliamento e ammo
dernamento di impianti di 
trasformazione, conservazio
ne e commercializzazione dei ' 
prodotti agricoli. Entro il * 
1980. per lo sviluppo e la ri- | 
nascita dell 'attività produtti- i 
va nei comuni della Vaine- j 
rina verranno spesi in tut to ; 
19 miliardi e 20 milioni. . 

Altra legge importante .ap
provata riguarda gli « inter
venti per il diritto allo stu
dio ». Tut ta una serie di ser
vizi per gli studenti dalla 
scuola materna alla scuola 
secondaria superiore (traspor
to. mense, biblioteche di clas
se, at trezzature e materiale 
didattico) verranno program
mati e a t tua t i dai comuni sin
goli e associati. L'obiettivo 
della legge è o la piena at
tuazione del diritto allo stu
dio dall'infanzia all'assolvi
mento dell'obbligo, per l'e
stensione graduale e genera
lizzata della scuola a tempo 
pieno, per la realizzazione 
delle iniziative formative e 
di sperimentazione didattica 
ed educativa ». I comuni do
vranno promuovere, inoltre. 
interventi diretti, ad agevola
re la prosecuzione degli stu
di dopo il compimento del
l'obbligo. 

E infine, al tra legge ap
provata, riguarda le a prov 

. a questo proposito la programmazione re 
gionale." il bilancio pluriennale, il decentra
mento in tutt i i settori di competenza della 
regione. 

« Si è concorso così — ha detto — alla 
realizzazione di significativi risultati in tutti 
i campi della vita economica e sociale, an
che se permangono difficoltà e limiti, che 
dovranno e potranno essere superati nella 
prossima, terza legislatura regionale. Pur 
con momenti di inevitabile tensione~e pole
mica — ha continuato Marri — r7 nostro 
lavoro è stato improntato ad un clima di 

intenso e costruttivo confronto. Le minoran
ze hanno contribuito ipur con le inevitabili 
differenziazioni) allo sforzo della giunta e 

della maggioranza ». 
« // quadro di stabilità politica assicurato 

dalla maggioranza di sinistra — ha prose
guito — ha consentito un'azione ininterrot
ta. fondata sulla programmazione, sulla va
lorizzazione delle autonomie locali, della 
partecipazione popolare e sul coinvolgimen
to di tutte le forze economiche, sociali e 
culturali della nostra regione, hi questo 
quadro si è collocata l'azione sollecitatrice. 
propositiva, caratterizzata da momenti di 
grande impegno, delle minoranze: il che ha 
consentito di produrre una grande mole di 
lavoro e di ottenere concreti risultati. Ciò 
non si è realizzato quando sono prevalse 
chiusure e interessi di parte, come di recen
te per il richiesto confronto con il governo 
nazionale. 

£" stato dunque ini quinquennio difficile 
e faticoso, anche con momenti di acuta ten
sione, ma anche di commozione e di grande 
solidarietà, come le tragiche vicende del ter
rorismo. culminate con il rapimento e l'as
sassinio dell'on. More. Tutto ci costituisce 
un patrimonio acquisito alla democrazia um
bra e che è fondamentale indicazione per 
chi. nell'assemblea regionale, continuerà il 
nostro lavoro ». 

« Non posso fare a meno di ricordare in 
questo giorno die è conclusivo del lavoro 
del consiglio regionale — ha affermato an
cora Marri — con commossi sentimenti, 
l'amico e collega Massimo Arcamone, il qua
le non ha potuto concludere questa legisla
tura. che lo aveva visto fra i più attivi pro
tagonisti. E' con queste considerazioni che 
porgo ai consiglieri regionali il saluto della 
giunta e ribadisco l'impegno di proseguire in 
questi giorni, al di là delle questioni che 
porrà il confronto elettorale e degli inevi
tabili momenti di polemica, la nostra atti-
vita, alfine di perseguire te indicazioni del 
consiglio regionale e gli obiettivi di pro
gresso e di sviluppo — ha concluso il com 
pagno Marri — a vantaggio del popolo del
l'Umbria ». 

Una mostra sulla droga a Perugia 

Che il papavero è un fiore 
cominciamo a dirlo forte 

Organizzata dal «Comitato per una migliore qualità della vita» 

m e n t i S e m h r a invpcp ohe ! v*denze per la partecipazio 
m e n u . oemDra i m e c e c h e , n e d e g U e m i g r a t i a n e c o n . 
ci abbia già r i pensa to il | sultazioni elettorali ». La leg- i 
c apogruppo di N a r n i Ma- j gè concede, come si sa. un . 
r i o t t i , pe r il qua le si d a v a ! contributo di quarantamila 
quas i pe r c e r t a u n a candi 
d a t u r a in consiglio provin
c ia le , m e n t r e poi, s t r a d a 
facendo, forse h a conside
r a t o che- lasc iare la vecchia 
s t r a d a pe r la nuova p u ò 
r ivelars i r ischioso. 

Giulio C. Proietti 

lire agli emigrati che torne
ranno a votare !'8 giugno. 
La legge venne respinta una 
prima volta dal governo: si 
spera che il Cossiga-bis ab
bia più sensibilità nei con
fronti dei diritti costituzio
nali di ogni cittadino, anche 
se emigrato. 

Fausto Belia 

« II papavero' è anche un 
fiore»: dopo le cinque mor
ti per droga avvenute nel 
giro di pochi mesi in Um
bria. lo ricordano i giova
ni del comitato costituitosi 
anche a Perugia at torno 
alla proposta di legge di 
iniziativa popolare contro 
le tossicodipendenze. 

Sono i giovani del «Co
mitato per una migliore 
qualità della vita ». della 
FGCI. del PDUP e di De
mocrazia Proletaria, che 
da ieri hanno allestito una 
mostra sulla droga nell' 
atrio del Palazzo dei Prio
ri a 'Perugia. 

Su uno dei t renta pan
nelli gialli e bianchi c'è 
una foto pubblicata tempo 
fa da un giornale: un ra
gazzo. un tossicodipenden
te. scrive su un pilastro 
dell 'autostrada: «Bucare ci 
piace e fateci morire in 
pace ». 

Alcuni giorni dopo i 
giornali riportavano la sua 
morte. 

Una morte, contro la 
, quale bisogna far qualcosa. 
Cosa? a Abbiamo fatto mol
te riunioni prima della 
preparazione di questa mo
stra — dice Anna Maria 
del Comitato — abbiamo 
agli inizi discusso molto 

tanto, già c'è: sconfiggere 
il mercato nero. 

Nell'atrio di ' Palazzo dei 
Priori in questi giorni ven
gono anche raccolte le fir
me per la presentazione in 
Parlamento della proposta 
di legge di iniziativa popo
lare per « la- legalizzazione 
sotto monopolio di Sta to 
delle droghe leggere e la 
distribuzione controllata 
dell'eroina nelle s t rut ture 
sanitarie di base ». 
• Altro problema: come 
reinserire il tossicodipen
dente nella società? a Su 
questo punto — prosegue 
Anna Maria — le posizio
ni divergono all ' interno 
stesso del Comitato: c'è 
chi propone collettività au
togestite di tossicodipen
denti. chi dice che. invece. 
sono dei ghetti . Tutt i però 
sono contro il reinserimen
to o la disintossicazione 
forzata, la libera scelta sta 
nello spirito %della legge. 

Anzi gli " organizzatori 
della mostra hanno anche 
cercato di rifarsi alla sto
ria: alcuni pannelli illu
s t rano i motivi della pre
senza della droga in Eu
ropa. Ci sono poi una serie 
di dettagliate informazioni 
su ogni genere di droga, 
da quella pesante a quella 

della droga, un problema , leggera, da quella illegale 
che è pieno di sfaccettatu
re ed investe diversi settori 
della società, è chiaro che 
non è automatica una so
luzione complessiva del pro
blema ». 

Una prima proposta, in-

a quella legale come «l'ai-" 
cooL il tabacco, i tranquil
lanti ». 

E in Umbria, a Perugia, 
qual è la realtà dei tossico
dipendenti? Alcuni dati in
teressanti, quanto preoccu

panti . sono stat i raccolti al 
CIM di Perugia. « Da quan
do c'è la distribuzione del 
metadone all'ospedale — 
dicono alcuni giovani del 
Comitato — si dice che è 
calato il numero dei tossi
codipendenti che si rivol
gono, al CIM esclusivamen
te per una assistenza psi
cologica, quasi tutt i , inve
ce, vanno a prendere il me
tadone... ». 

A FoMgno, comunque — 
lo ricorda la dottoressa Ca-
seti in una intervista, che 
viene proiettata ogni due 
ore nell 'atrio di Palazzo 
dei Priori — da quando c'è 
la distribuzione controllata 
del metadone al pronto soc
corso dell'ospedale, il prez
zo al mercato nero dell' 
eroina, si è ridotto. Vuol 
dire che si consuma di 

' meno. • 
Su un punto gli orga

nizzatori dell'iniziative insi
stono, è quasi un appello: 
«E* necessario un maggio
re coordinamento, un mag
giore controllo da par te 
delle forze dell'ordine sugli 
spacciatori ». 

Sono solo alcune delle 
proposte, alcuni obiettivi 
da raggiungere nell'imme
diato 

Cori le forze politiche ed 
i rappresentanti delle isti
tuzioni. poi, al termine 
della mostra, discuteranno 
le proprie proposte. 

p. sa. 

Quella di domani è una grande occasione di incontro fra lo sport e la gente 

Apertura straordinaria della cascata delle Marmore 
per festeggiare l'arrivo del Giro delle Regioni 

Partecipano alla manifestazione venti squadre 
di 19 nazioni - L'arrivo è previsto alle 15,30 

Domenica partenza per Ancona 
La carovana sarà aperta da gruppi di ragazzi 

e insegnanti delle scuole di Terni 
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TERNI — Domani giungerà 
a Terni la prima tappa del 
quinto giro ciclistico delle Re
gioni. gara ciclistica per di
lettanti promossa da « L'Uni
tà ». Pedale Ravennate. Ri
nascita CRC. alla quale sono 
iscritte venti squadre di 19 
nazioni (l'Italia parteciperà 
con due squadre) e precisa-

' mente Italia. Brasile. Cuba. 
; Stati Uniti. Turchia. Libia. Ro-

pitelli. Rivo. Via Cesare Bat
tisti. via Mazzini, viale Brin. 
Cascata delle Marmore, Col
lestatte Piano. Collestatte. Bi
vio di S. Mamiliano. dove «sa
rà posto il Gran Premio del
la Montagna, statale Flami
nia. Colle Liscino. -Borgo Bo
vio. Terni. Cascata delle Mar-
more. La televisione ripren
derà la corsa nei punti più 
interessanti, e cioè a Terni. 

• mania. Jugoslavia. Unglieria. J Narni e alla Cascata delle 
Bulgaria. Cecoslovacchia. Bel
gio. Svizzera. Gran Bretagna. 
Olanda. Danimarca. Norve
gia. Finlandia. Unione Sovie
tica e Polonia. Le regioni at
traversate dalla giara sono 
Lazio, Umbria, Marche. Emi
lia-Romagna e Toscana. 

L'arrivo è previsto alla ca
scata delle Marmore intomo 
alle ore 15.30. Il percorso che 
interessa Terni è il seguen
te : la carovana, proveniente 
da Rieti, passerà per La. Lu
ce. proseguirà per il bivio di 
Airone, Piediluco, Marmore. 
via Giandimartalo di Vitalo-
ne. sia XX Settembre. Narni 
.Scalo. Bivio Sangemini. Cam-

Ripresa 
diretta TV 

domani daUa 
Cascata 

delle Marmore 
L'arrivo ool V Giro ci-

cltatko dolio RooJoni al
la Cascata dolio Marmo-
re «ara tieroao In dirot
ta TV — roto 2 — doma
ni pomorlofio, oabato, al
lo oro IMS. 

Marmore tanto al passaggio 
che all 'arrivo. 

La partenza per la secon
da tappa Terni-Ancona avver
rà da piazza Europa domeni
ca alle ore 11.30. proceduta 
da una simpatica iniziativa 
organizzata dall'Associazione 
sportiva di Quartiere Italia. 
Gruppi di scolaresche con in
segnanti e genitori apriranno 
la sfilata della carovana fino 
all'altezza della fabbrica d'ar
mi. dove la gara prenderà il 
via. 

Vuole essere questa una oc
casione di incontro t ra i pio 
vani di Temi e la gioventù 
sportiva di tutto il mondo che 
gli organizzatori hanno propo 
sto anche per stimolare l'im
pegno di studio sui problemi 
del ciclismo e della vita so 
ciale nel complesso. Il cicli 
smo è uno degli sport che in 
Ijalia vanta una delle più for
ti tradizioni. 

L'organizzazione è della 
Azienda Turismo, del Comu
ne. della Provincia e della Re
gione. con il patrocinio degli 
organizzatori. 
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